

## Se va Ley Minera hasta septiembre

Por falta de consenso, y la inconformidad de empresarios e inversionistas, la Comisión de Energía de la Cámara de Diputados, tras consultas con otras comisiones como Economía y el coordinador parlamentario de Morena, <u>Ignacio Mier</u>, así como Palacio Nacional, se aplazó aprobar el dictamen de la Ley de Minería, pues no hay tiempo para hacerlo antes del 30 de abril y se va para septiembre de este año. El presidente de la Comisión de Energía, el morenista Manuel Rodríguez, dijo que, de aquí a septiembre, hay tiempo para abrir el debate en Parlamento Abierto y enriquecer la iniciativa presidencial, para escuchar diversas opiniones incluso de quienes están en desacuerdo.

https://drive.google.com/file/d/1xl4fDn19KWnM2TxNT c3g8lriAoHOFOY/view